

一般質問



4名の議員から一般質問があり、町長の考えを問いました。

大成診療所の改築整備の計画は



質問

町はせきたな町医療等対策審議会に、大成診療所用地の購入について諮問し、平成22年8月30日、当審議会の「大成診療所が開設されてから今日までの経過と、同診療所が大成区における地域医療の中心かつ重要な役割を果たしてきた医療機関であり、用地購入の必要性を踏まえ、慎重に議論・検討を重ねた結果、当審議会としては借用地を取得することが妥当であると判断し答申します。」との答申を受け、その後、整理に着手しました。

大野 一 男 議員

図っていくことを前提にしていると理解し、新たな段階を迎えたと考えます。

住民はこの段階を経て、次の具体的な改築整備に向けてどのような提示があるのか注目しています。

町は今後、どのような工程のもとに具体的な計画を示していくのか町長にお伺いします。

改築整備に向けて課題が山積している

答弁 町長

大成診療所の改築については、平成18年12月にせきたな町医療等対策審議会の答申を受け、当町における公的医療体制等に係る基本方針を策定し、この基本方針にのっとり改築整備をしなければならないと考えています。

整備に当たっては、当然今後の大成区の医療体制につ

てもリンクするものと考えています。

従前より経営改善に取り組んできましたが、現在診療所に国から交付されている病床分の交付金2300万円が、平成26年度以降は710万円になるなど、依然厳しい状況にあり、改築整備に向けて課題が山積しています。

昨年度実施された財務事務所による起債実地監査において、大成診療所の収支バランスから起債の貸し付けについては厳しい旨の指摘を受けています。

このことから、改築整備に当たっては、経営改善が避けて通れないことを踏まえ、当審議会での方向性について十分協議していただきたいと考えています。

再質問

平成19年4月からせきたな町立国保病院に再編一本化し、会計も一本化されています。

大成診療所の会計だけを見て財政を語るのはいかがかと思います。

しながら一定の方向性を示していきたい。
決して改築をしないということではありません。
大成診療所改築の優先度は非常に高く、町民が理解できる体制のもとに事業を進める

北檜山グリーンパークゴルフ場の使用料金は



質問

パークゴルフ場の利用者との料金収入が年々減少傾向にあると見受けられます。

今後、利用者と料金収入を増やす必要があると思いますので次の2点についてお伺いします。

【質問①】
町外プレーヤー料金（70歳以上）を100円から300

大湯 圓 郷 議員

円に引き上げてはどうでしょうか。使用料を徴収している近隣町では、町民と町外プレーヤーとの間で料金設定に差をつけています。

答弁 町長

過去3年の実績では年々減少しているのが実態です。

提案のありました利用料金の引き上げについて、23年度ベースで試算すると3万3600円の増にすぎません。

答弁 町長

利用料金の引き下げによって利用促進が図られると提案されましたが、提案のとおり試算すると14万5600円の減収となつてしまいます。

また、現行では回数券・

病院会計全体でどういう状況にあるのかをみれば、町長の答弁にはかなり納得のいかない部分があります。

財務監査の結果、今の財務内容では借り入れは厳しいとの指摘を受けたことが進まない要因と言われても、住民感情からすると納得のいくものではありません。

平成27年を合併10年の一区切りとすると、平成24年から4年間の早い段階で基本計画・基本設計等の具体的な提示が

再答弁 町長

病院会計全体でみるべきではないかとのことですが、残念ながら財務事務所の実地監査ではそういう見方はしていません。

診療所を改築するには、多額の借り入れが必要で、その借り入れが可能かどうかを解決しなければ前に進みません。

これを含めて当審議会において、将来の大成診療所の診療体制など、総体的に議論いただくとともに、財政状況等のシミュレーションなど、調査研究を行い、答申を十分に尊重

大成診療所

